

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah hirobbil alamin, ya Allah SWT. Segala puji syukur atas keredhaan Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia Nya yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Relasi Antara Analisis Kecukupan Modal *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Loan To Deposit Ratio (LDR)*, Dalam Mengoptimalkan *Return On Assets (ROA)* Untuk Menentukan Strategi (Studi Kasus Bank Umum Konvensional *Go Public* Periode 2011-2015)” Tugas Akhir ini dapat terselesaikan dengan baik berkat dukungan, motivasi, dan bimbingan yang diberikan dari orang-orang hebat yang selalu mendukung penulis saat proses pembuatan, sampai selesai Tugas Akhir ini.

Terselesainya penyusunan Tugas Akhir tidak luput dari dukungan, motivasi, bimbingan, dan partisipasi dari semua pihak yang telah membantu. Dengan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kepada yang terhormat Ibu Dr.Ir.Endang Chumaidiyah, MT. Selaku pembimbing pertama, terimakasih atas kesabaran ibu dalam menjelaskan, membimbing penulis dalam proposal sampai Tugas Akhir, ilmu yang telah ibu berikan kepada penulis, waktu yang telah ibu luangkan dalam setiap bimbingan, dan diskusi sampai penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik dan benar. Penulis sangat berterimakasih ibu sudah mau menjadi pembimbing yang sangat super baik, sabar, teliti dan semoga Allah SWT selalu membalas semua kebaikan ibu.
2. Kepada yang terhormat Bapak Dr.Nanang Suryana,ST.,MT. Selaku pembimbing kedua, yang telah memberikan arahan dari awal pembuatan proposal sampai selesai Tugas Akhir, Terimakasih atas kesabaran bapak dalam menjelaskan, memberi arahan dalam penyusunan Tugas Akhir, terimakasih atas waktu yang telah bapak luangkan untuk bimbingan, dan diskusi. Terimakasih bapak sudah mau sangat sabar agar penulis bisa mengerti Tugas Akhirnya dan bisa bertanggung jawabkan Tugas Akhirnya dengan baik dan benar. Penulis sangat berterimakasih bapak

sudah mau menjadi pembimbing yang sangat super baik, sabar, teliti dan semoga Allah SWT selalu membalas semua kebaikan bapak.

3. Bapak Ir.Budi Praptono, MM. Selaku dosen wali dari TI-37-09, atas arahan bapak selama menjadi dosen wali, terimakasih atas waktu yang bapak luangkan untuk mengarahkan dalam setiap kenaikan semester di Telkom University, semua ilmu, nasihat, dan motivasi yang telah bapak berikan kepada penulis.

Terimakasih atas dukungan, doa, dan motivasi kepada teman-teman, saudara-saudara yang tidak bisa disebutkan semuanya. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan akan selalu berarti bagi penulis selamanya. Dalam Tugas Akhir ini penulis masi jauh dari sempurna, penuli berharap semoga Tugas Akhir ini bisa bermanfaat bagi pihak pembaca, dan dapat memperluas pengetahuan pembaca.